

# Verdades que duelen, Secretos que aclaran

Autor:  
**Rey Perlam**  
(Enrique Lama)

# Verdades que duelen, secretos que aclaran

ENRIQUE LAMA (= REY PERLAM)

## PRÓLOGO

Si DIOS ES AMOROSO y TODOPODEROSO, ¿Dónde está su Amor cuando ve que millones de Personas sufrimos y toda la Humanidad está en un caos? ¿Qué hace con Su Poder que no lo utiliza para ayudarnos a salir de nuestros graves problemas?

Si EL es un DIOS FELIZ ¿Qué está esperando para transformar en felices a todas sus Criaturas?, Sí es un DIOS de MISERICORDIAS ¿Dónde está su compasión al ver cómo estamos llenos de angustias y desesperanzas?

Si EL es todo JUSTICIA ¿Qué sucede con ella al observar tantos abusos y atropellos, violencias y crímenes, que injustamente plagan nuestro Planeta?

¿Por qué no hace nada para que vivamos mejor? ¿Por qué unos pocos están en la sobreabundancia y gozan de la vida, al lado de miles de millones que luchan por sobrevivir... o malviven?

¿Por qué las guerras, el hambre, la inanición, la soberbia, la escasez, el egoísmo, las enfermedades graves y los atropellos a la dignidad y a los derechos de la mayoría?

¿Y qué decir de la confusión con tantos conocimientos contradictorios? ¿Por qué la alta tecnología, solo es accesible a unos pocos adinerados, mientras que es inalcanzable para los demás? ¿Hasta cuándo, DIOS Mío...? ¿O no existe...?

Estoy seguro que te has hecho este tipo de preguntas y tantas más.

Muchos Oran pidiendo a DIOS: ayuda, protección, consuelo o guía; pero no obtienen lo que buscan. Otros se desilusionan y hasta Reniegan de EL.

Hay tantos que recurren a Organizaciones Religiosas, Instituciones Espirituales, Esotéricas o Místicas, buscando respuestas. Tal vez encuentren algunas explicaciones o argumentos que Parecen razonables. También son muchas las que quedan en la balanza de la duda, en las bodegas de lo no aceptado, o caen al precipicio de lo que rechazamos rotundamente porque no nos convence.

Después de todo este meditar, pudiéramos decir que cabría 2 posibilidades:

1.- DIOS parece que No EXISTE o No SE INTERESA. ¿Estará muy lejos de nosotros? ¿Tendrá algún interés en ayudarnos? ¿Sabrá de nuestros problemas y sufrimientos? ¿Nos tiene abandonados a nuestra suerte? ¿Es un DIOS egoísta, sádico, despreocupado, intrigante, irresponsable o despreciable? Y lo que sería peor: ¿Acaso es DIOS un MITO? ¿DIOS EXISTE o NO?

2.- ¿O tal vez estamos Interpretando mal las cosas, buscando donde no corresponde, desconociendo otras informaciones valiosas, haciendo juicios a priori, sin fundamentos y llegando a conclusiones falsas, por desconocimiento de otras verdades?

### --- INTRODUCCIÓN

Este NO ES UN LIBRO RELIGIOSO, ni Esotérico, Místico, o Misterioso.  
Nada de eso. Es un Libro de Razonamientos de Temas Espirituales, a la luz de hechos concretos y con deducción lógica.

Nos permite REFLEXIONAR y encontrar Respuestas a todos esos temas transcendentales, a esas Preguntas que merecen respuestas claras y que nos llevará a encontrar las claves de una Vida más feliz, más Plena, con Propósito y Valor Permanente.

En esta OBRA encontrarás lo que muchos buscan para sentirse gozosos de vivir, sacar más provecho de la Propia vida y del trato con los demás. Al conocer las respuestas a tus preguntas, sabrás todo lo Grande e Importante que eres Tú, lo Valioso y Transcendental de tu Ser, de tu Existencia, de tu

Misión como Persona y de tu Relacionarte con los demás.

Sabrás que la Felicidad está al alcance de tu mano y el por qué de ello. Conocerás sobre la Familia Humana, de la cual Tú eres parte Importante; de su Noble Origen y de su Feliz Destino.

Esta información Transformará tu manera de Ver la vida y tendrás nuevas fuerzas para enfrentarte a los Problemas; porque sabrás la razón de ellos. Te abrirá los ojos (del entendimiento) y las puertas de tu Corazón para que salga de ti el tremendo caudal de Amor que eres capaz de entregar y obtener los fantásticos resultados al compartir esa inagotable energía, que se llama Amor y que, paradójicamente, Aumenta mientras más se entrega a otros.

El tema de este libro es un fabuloso Tesoro que te transformará en un Rico por Dentro, en un millonario del Universo y en un agradecido Hijo de DIOS, el PADRE Celestial, que sólo desea lo mejor para nosotros.

Vas a conocer lo que origina el dolor, el sufrimiento, la Injusticia, las angustias, la desconfianza, los abusos, la escasez, los atropellos, la degradación, etc.

Tendrás la oportunidad de entender el origen de los males de la Humanidad, de cómo es posible ir superándolos desde adentro, desde nuestros corazones; ya que es allí donde está la clave de la solución.

Eres dueño de aceptar, rechazar o mantenerte indiferente con lo que leas acá. Sea como fuere, aprenderás cosas que te harán Pensar, lo que yo considero muy bueno y te proporcionará conocimientos que serán armas para enfrentar la vida y comprenderla desde Otro Punto de Vista.

Los Temas son sumamente conocidos por la mayoría, incluso yo diría: son demasiado comentados por distintos círculos Religiosos, Filosóficos, etc. Lo diferente es el enfoque con que están presentado y los razonamientos planteados.

Pienso que te vas a llevar más de alguna sorpresa

agradable. Te permitirá conocer, al menos, otra opinión, otro modo de ver las cosas. Eso ayudará a que Madurez como Persona y comprendas mejor a los demás, sobre todo si les ves Sufrir (o si el que Sufres eres Tú).

Aprenderás a convivir mejor con ellos, al abrir las puertas de la convivencia mutua y, por ende, de la Armonía interior y exterior. En otras palabras: de la Felicidad y del Amor.

Tus ojos se abrirán a una nueva realidad, que siempre ha estado ahí, pero que la mayoría se ha negado a Comprender, o aceptar; lo que ha complicado la vida y las relaciones de todos en la Tierra.

Estos temas no son la única Verdad, pero resultan ser de gran transcendencia. No critiques o juzgues antes de leerlo. Primero Infórmate, después medita y, por último, opina o critica.

Puedes tomar de él todo lo que estimes conveniente y descartar lo demás. También puedes compartir estos conocimientos con otras Personas que lo necesiten y comentar estos temas con otros; ya que siempre será beneficioso para todos.

Y hasta puedes compartir este libro con más de alguien, o recomendárselo para que también lo lea. Así darás a los demás armas para que ellos también Crezcan interiormente, se les abran los ojos del corazón y del entendimiento y logren ser más felices como tú.  
NO desperdicies esta buena oportunidad.

Con todo mi Afecto y Cariño para TI:

--- ENRIQUE LAMA

---

## --- PRIMERA PARTE - VERDADES QUE DUELEN

---

### --- DIOS

A DIOS no lo podemos ver. Pero llegamos a saber de EL por otros medios, aparte de las Religiones: por sus Obras y los Frutos de ella.

Si observas lo que está a tu alrededor y que no tenga intervención humana, aprenderás muchas cosas de ese Invisible DIOS que te dejará pasmado.

Desde la más insignificante partícula subatómica, hasta el macrouniverso, verás en ello Mucha Energía y un Perfecto Orden. Tanto en lo individual, como en su conjunto: hay Armonía, Fuerza y Belleza.

El Cuerpo Humano rebasa de Ingenio y Sabiduría. La Vida es un Milagro real que permite la perpetuación de ella por sí misma.

Tu sabes que, aún en los áridos desiertos, cuando llega a caer lluvia, Florece en forma misteriosa y fabulosa. Incluso en los lugares de grandes Catástrofes Naturales (tipo Cataclismo), con el tiempo vuelve a resurgir la vida vegetal y animal.

En el plano personal, te habrás dado cuenta, a pesar de los múltiples problemas y dificultades, que todos pasamos por momentos felices, de gozo y de sublimación.

Si abres tus ojos del entendimiento comprenderás la primera gran lección, imposible de negar.

TODO ESTO FUE CREADO POR ALGUIEN que debe poseer esas mismas Cualidades, pero más desarrolladas y abundantes y que dejó su huella en lo que Creó, tal como un Artista lo hace en cada OBRA de su invención.

A este Creador y Originador de TODO, lo llamamos DIOS, Creador Universal, Gran Arquitecto, Gran Espíritu, Fuerza Creadora, Madre Naturaleza, Causa Primera, etc. Cada uno lo Identifica como cree que es correcto.

Lo que NO SE PUEDE NEGAR son sus CUALIDADES como PRODUCTOR (o Creador) de sus Obras:

1).- Es más Grande que todo lo Creado por EL. EL ES INFINITO EN SU PODER.

2).- EL es más Sabio que todo lo visto en su Obra. ES INFINITO EN CONOCIMIENTO Y SABIDURÍA.

3).- Es Perfecto en su manera de hacer las cosas.  
ES INFINITO EN PERFECCIÓN.

4).- En su Obras todo está hecho con Cariño y Amor. EL ES PERFECTO EN AMOR.

5).- Todo está hecho con un Eterno Propósito. EL HACE LAS COSAS POR ALGO MUY IMPORTANTE, DE ETERNA SABIDURÍA Y FINAL FELIZ.

6).- No lo podemos Ver porque EL Es Invisible a nuestros ojos Humanos. Es ESPÍRITU y como tal no está sujeto a Leyes Materiales, ni al Tiempo, ni al Espacio. No envejece ni se pone senil. VIVE EN EL NO TIEMPO Y EN EL NO ESPACIO.

7).- Para Crear todo Perfecto, primero tuvo que Planear cada cosa, cada OBRA, cada paso a seguir. EL ES UN GRAN PLANIFICADOR Y PROYECTISTA DE SU PROPIA OBRA.

8).- EL es Conocedor de lo que llamamos Futuro, porque nada se escapa a su Conocimiento ni a sus Planes. EL CONOCE EL FINAL DESDE EL PRINCIPIO, EL OCASO DESDE EL ORIGEN, EL EFECTO DESDE SU CAUSA.

9).- Todo lo hace por Amor y con Amor. DIOS ES INFINITO EN FELICIDAD y quiere compartirla con todos los Seres Inteligentes Creados por EL.

10).- Ha Creado toda una Organización Espiritual y Material para llevar a cabo cada uno de los detalles de su Gran OBRA. Todos los Seres Superiores y Espirituales Colaboran Armoniosamente en ello. ES UN GRAN GOBERNANTE Y SE AUTO DENOMINA PADRE DE TODAS CRIATURAS INTELIGENTES.

Ahora, si DIOS es Todopoderoso, Amoroso, Feliz, Sabe el Final desde el Principio, etc. ¿Por qué nosotros estamos sufriendo tanto? ¿Por qué hay tantas injusticias y amarguras en los Seres Humanos? ¿O no lo previó EL para evitarlo, o no tiene el Poder para hacerlo?

¿Creó DIOS lo malo, feo, terrible y lo malvado?  
¿Es un malintencionado, sádico, tirano, burlesco, abusador, e irresponsable? ¿O EL es un incompetente o incapaz?

Nada de eso. EL Creó todo Perfecto y Armonioso. También dotó de "Libre Albedrío" a sus Criaturas Inteligentes del Tiempo y del Espacio, incluyéndonos a nosotros. Tenemos Libertad para Decidir y Actuar. DIOS sabe sobre las consecuencias que padeceremos si escogemos mal o actuamos con egoísmo.

Como DIOS posee Sentimientos Divinos; cuando sufrimos, EL se compadece y sufre por nosotros. DIOS desea que no suframos, pero respeta nuestros actos, aún cuando procedemos mal y tolera nuestras Injusticias, a pesar de que EL solo quiere lo mejor para nosotros.

Ese sentimiento de EL hacia nuestros dolores, lo convierte en "Misericordioso y Compasivo". Nos comprende y trata de ayudarnos siempre, pero sin pasar a llevar nuestro Libre Albedrío.

De todas maneras, EL espera que cada sufrimiento o situación adversa, sirva para que saqueemos toda la enseñanza posible; que aprendamos, maduremos y lleguemos a ser felices, como lo es EL.

No hay sufrimientos, desgracias, adversidades, conflictos o dolores, del que no podamos obtener aprendizaje o sabiduría para Crecer como Persona y desarrollarnos como individuos.

Tal vez te llegues a preguntar ¿Cómo es posible que el dolor, o los problemas, puedan enseñarnos ¿Qué hay de los asesinatos, violencias, violaciones, abusos de menores, guerras, hambres, genocidio, mutilaciones y demás sucesos terribles y traumáticos?

Los niños mueren de hambre, o golpeados, o torturados y tantos dolores que padecemos en el mundo... ¿Pueden enseñarnos también?

Parece irracional decir que sí pero si analizamos más a fondo la razón y el origen de todo ello, veremos que:

-- A)- DIOS no causa nada de eso.

-- B)- Los causantes somos nosotros mismos con nuestro egoísmo y malas elecciones al emplear nuestro libre albedrío.

-- C)- Podemos remediarlo nosotros, si quisiéramos.

-- D)- El aprendizaje de ello nos enseña lo mucho

que hace sufrir todo eso (no sólo a las víctimas, sino también a los victimarios).  
Cómo nos degrada como Personas y de cómo está en nuestras manos remediarlo para no volver a caer.

Meditemos sobre las personas que originan, ejecuten o promueven los males ¿Qué los motiva a actuar así? ¿Por qué no les Importa hacer daño, abusar de otros, destruir o aniquilar a sus semejantes?

Porque no les interesa Amar a los demás. Sólo quieren sacar provecho personal de las cosas y personas; ganar poder, prestigio, admiración o temor por el miedo que causan.

Las razones que pudieran tener son muy variadas: mala infancia, abandono, no les han amado, no les enseñaron a amar, falta de adaptación a la sociedad y hasta sin respeto por DIOS y por sus principios.

Pero, de todo esto DIOS no es Originador. EL no puede hacer nada malvado, porque dejaría de ser DIOS. Incluso EL desaprueba ese tipo de conductas. Y si las permite es porque respeta nuestra Libertad de actuar y pensar.

Nosotros, desde nuestro punto de vista, quisiéramos que EL, con todo su poder, pusiese atajo a todo lo que causa daño y nos permitiera ser felices siempre y sin problemas. Eso significa que tendría que Intervenir directamente en nuestras decisiones. Lo que no es sabio, porque nos privaría la posibilidad de aprender y madurar.

Tú y todos sabemos que el Dolor nos hace Crecer por Dentro y la libertad de escoger lo correcto es el mejor medio de demostrarnos que hemos elegido libremente ser felices, después de haber conocido la Infelicidad.

Por otra parte, piensa en lo siguiente: ¿Como apreciarías la Salud si nunca estuvieras enfermo? ¿Cómo valorarías la Felicidad, si nunca aprendieras del dolor? ¿Cómo conocer el valor de la Verdad, si no existiera la alternativa de la mentira? ¿Cómo conocer la confianza, los hechos nobles, las virtudes, sin saber de los errores, sinsabores y dudas?

DIOS, desde su lugar Celestial, no sólo nos mira, sino que nos cuida e indica lo mejor a través de Seres Especiales que EL mismo asignó para ello.

Somos nosotros los que nos hacemos los sordos y no queremos escuchar; nos volvemos: porfiados, rebeldes, testarudos, sordos espiritualmente y elegimos hacer lo malo por nuestra tendencia natural, costumbres o malas enseñanzas.

Si bien es cierto que DIOS conoce todo esto, sabe de nuestras debilidades y tendencias. Y si EL conoce el fin desde el principio, no es responsable de nada malo o dañino y Permite pacientemente que aprendamos de nuestros errores.

EL tiene un Plan, un Divino Plan, donde todos estamos Incluidos.

Quiere que aprendamos, que nos amemos y seamos felices. Desea que superemos rápidamente todas las etapas de aprendizaje que EL mismo planeó.

Somos nosotros los que no queremos dejarnos guiar por EL, ni hacer caso a sus Normas y Principios, rechazamos su Guía y nos estancamos en nuestro egoísmo, porque somos tercos, obstinados y ciegos.

### **--- EL GRAN PLAN DIVINO**

DIOS se propuso un GRAN PLAN para todo el Universo Maestro (que incluye todos los Universos) Creados por EL.

PRIMERO, Creó su Morada Celestial: el PARAÍSO, para dar cabida y habitación a todos los Grandes Seres Espirituales que lo acompañan.

Desde el más grande de ellos, hasta el más pequeño, tienen la Misión de materializar y ejecutar todo el Gran Plan Divino de Transformar a cada Criatura Inteligente en Seres Perfectos como EL.

SEGUNDO, Creó todos los Universos que existen (y que existirán) para colocar allí a los Seres Inteligentes Materiales que deberán Ir Evolucionando hacia la Perfección, a través de las muchas

Escuelas, Moradas, Etapas, etc. y vayamos aprendiendo el Camino hacia esa Perfección y Felicidad. Todo apoyado por los Seres Espirituales, superiores a nosotros que somos Materiales.

Cada parte de este Divino Plan está meticulosamente planeado, ordenado y dirigido por ese DIOS AMOR. Nada se ha dejado al azar o al abandono.

TERCERO, el último peldaño de la Creación Inteligente, somos las Personas Materiales, limitadas al Tiempo y al Espacio. Somos los más Indefensos e Ignorantes de todos los Inteligentes Creados por EL.

81- Cuando hablo de nosotros, los Humanos, no me refiero solo a \*Terrícolas\*; ya que en los miles de Universos y Galaxias, hay muchísimos Seres Creados por DIOS con el mismo propósito.

Ahora, por ser los Seres Más Débiles de las Criaturas Creadas, las que vivimos limitadas al Tiempo y el Espacio, DIOS no nos dejó Solos.

EL, en su Infinita Bondad y con todo su Amor por cada criatura, nos ha Regalado un Pedacito de EL mismo, para que nos acompañe en esta Gran Carrera hacia la Perfección.

Podemos decir, sin lugar a dudas, que Una Chispa de DIOS Habita Dentro de Nosotros. Esto nos permite comunicarnos con EL directamente, mediante la Oración y la Meditación, sin que tengamos que ir a ningún establecimiento o edificio (Religioso) para hacerlo, ni emplear un sistema especial o fórmula de palabras (Ritos o Ceremonias).

Somos Templo de DIOS. Aunque criaturas débiles, con imperfecciones, igual somos Amadas por el Creador, que se interesa y preocupa por cada uno de nosotros. Por eso EL se autodenomina PADRE de todas las Criaturas Inteligentes que EL Creó.

EL se interesa tanto en nosotros que nos conoce hasta lo más íntimo y profundo de nuestro ser. Y a pesar de nuestras torpezas y conflictos, de nuestra testarudez e ingratitud, DIOS Nos Ama Tal como Somos, Porque nos valora demasiado.

Por eso: nos Ama, nos Cuida, nos Protege y hasta Respeta nuestro Libre Albedrío. EL desea que

aprendamos paso a paso, hasta que lleguemos a la Plenitud de la Perfección y a Vivir con EL, cuando ya no tengamos ninguna de las imperfecciones que arrastramos hoy.

Nuestro principal antecedente es que somos de ORIGEN y DESTINO DIVINOS. Procedemos de DIOS y EL nos Ama como solo un Padre Amoroso sabe hacerlo.

Al ser Hijos de DIOS, somos de RAZA DIVINA, de ESTIRPE de DEIDAD.

Así como toda Persona que tiene procedencia especial, debe Comportarse de acuerdo a su nivel (su manera de ser, sus pensamientos y conductas, el trato a otros y su autoestima); los que tenemos ESTIRPE DIVINA debiéramos reflejar, aún más, comportamiento, pensamiento, actos y tratos de ese Rango Divino.

Tú, yo y todos los seres humanos, por tener a DIOS con nosotros y ser parte de EL, tenemos que comportarnos al nivel de nuestro origen: mantener sumo Respeto por Nosotros Mismos y por los Demás.

Actuar con Nobleza de Corazón y con Hechos que reflejen nuestra Procedencia.

Si nuestro GRAN PADRE, ES AMOR, nuestro Actuar y Pensar debiera estar inundado por ello, reflejar ese Amor todos los días y en toda circunstancia; pero no como una carga para nosotros, sino como un PRIVILEGIO y un HONOR.

Es motivo de alto orgullo para nosotros saber de nuestro Noble Origen Divino y debemos aprender a comportarnos como tales, aún en momentos de dificultad y, por ende: AMARNOS UNOS A OTROS.

¿Qué sucede cuando alguien no se comporta así y actúa en forma contraria? Es allí donde comienzan los problemas y desavenencias.

Para nuestro Padre Celestial TODOS SOMOS IMPORTANTES, somos sus Hijos Apreciados, EL nos Ama a cada uno y a la totalidad de los Seres Humanos, de la Raza Humana.

Dentro de su Plan está que cada uno de nosotros, y todos como conjunto, llevemos a cabo nuestra

Misión de Hijos de DIOS, demostrando con Pensamientos y Acciones que estamos Felices de Saber esa Verdad Eterna: Nuestro Origen y Destino Divinos. Por ello nos DEBEMOS RESPETO a nosotros mismos y debemos extenderlo a nuestros Semejantes; que, en el fondo, son nuestros Hermanos ante DIOS.

Cuando todos comprendamos esto y procedamos con la Dignidad que nos corresponde, entonces en la Tierra abundará la Paz, el Amor y la Alegría, propios de los Verdaderos Hijos de DIOS.

Pero cuando alguien empezó a desobedecer, a ser Egoísta, a odiar, a menospreciar a otros, a utilizarlo para su provecho personal, etc. y a difundir esas conductas en los demás, entonces partieron los problemas y los sufrimientos en la Tierra. ¡Qué caro lo hemos Pagado!

### --- AGRAVANDO LOS PROBLEMAS

Al ser Divino nuestro Origen y Noble nuestra Procedencia, debíamos reflejar todas esas Cualidades Divinas en nuestro hacer, pensar y actuar: Amor, Bondad, Justicia, Misericordia, Compasión, Altruismo, Abnegación, Servicio, Desinterés, etc.

Pero NO ES ASÍ. Desde muy antiguo algunos se dedicaron a acaparar, a Guardar para el Futuro, convirtiéndose en maniáticos egoístas que cada vez querían Tener Más y Más. Nunca estaban conforme. Llegó el momento en que empezaron a quitar a otros, iniciándose la Violencia: desde la agresión, hasta el asesinato.

Eso desató una cadena de Sufrimientos que ha aumentado irremediablemente hasta hoy. Comenzó con Guerra entre 2, después entre familias, clanes y hasta entre Países y Continentes. La lucha por Acaparar está ligada a la lucha de Poder y para conseguir esas metas egoístas, no les importa los medios a emplear, ni las personas que hay que eliminar. ¿Es eso lo que el DIOS Amoroso deseaba para nosotros?

Si observamos la Naturaleza podemos aprender que todos ellos Viven al Día y no acumulan. Así alcanza para todos (y sobra y ellos dan mucho

más de lo que reciben. Un árbol necesita de aire, agua, luz solar, nutrientes del suelo, etc. A cambio, nos regala hojas, oxígeno, frutos, sombra, permite anidar las aves, insectos, etc.

También nos brinda madera para construir, confeccionar cosas y para combustible. Lo que da es muchísimo más de lo que pide.

Con las plantas sucede algo parecido. Por lo poco que precisan para sobrevivir, nos regalan flores, belleza, aromas, medicina natural, néctar para las abejas e insectos, etc.

Las abejas piden poco, pero: polinizan las flores, nos dan miel, cera, etc. ¡Qué gran sabiduría nos puso DIOS en la Naturaleza! Ellos nos enseñan a sobrevivir en Paz, sin la manía de la acumulación, y ya vez: alcanza y sobra para todos.

Pero si uno acapara más de lo que necesita para vivir, acumula a costa de lo que le corresponde a los demás; Incluso, se aprovecha de otros, para que produzcan para uno. Unos pocos pasan a tener mucho, mientras que otros (la gran mayoría) a no tener ni lo mínimo. Esto convierte al Planeta en una gran selva salvaje y violenta, donde se sobrevive a costa de destruir y arruinar a los demás.

Los que mucho tienen no quieren perder nada, Incluso, no cesan de acumular, porque nunca están satisfecho con lo que poseen. Los que apenas tienen, batallan por sobrevivir, con sacrificios y muchos tratan de aprovecharse de otros para lograrlo más fácil. La Vida y las Personas pierden su Valor y cada cuál quiere poseer más, porque eso lo lleva a tener Poder Social.

Si a esto agregamos los Avances Tecnológicos y el Consumismo, veremos que todo el Mundo va tras cosas no necesarias para vivir, sino para el Placer, el Lujo, la Vanidad y el Poderío.

Las Personas son capaces de Endeudarse hasta más allá del límite, de maltratar o matar por ello (y hasta de Suicidarse) por conseguir Cosas, que en ningún caso Mejorará sus Vidas Interiores, porque las mantienen Vacías, sin Propósitos, sin Meta Espiritual.

Son Muertos Vivientes, dispuestos a arruinar y hasta Matar, por conseguir lo que anhelan, para

quedar iguales de vacíos por dentro, continuar con amarguras y mantener su obsesión de Obtener y de Poder.

Las otras Personas dejan de ser importantes y se transforman en COSAS a las que pueden utilizar, usar, explotar, etc., con tal de sacar provecho Egoísta, para su beneficio personal.

Si esas Cosas nos sirven, o nos benefician, se transforman en nuestros Colaboradores o amigos. Les Permitimos que estén junto a nosotros, que Participen de nuestras aprobación y hasta de nuestras diversiones. Si \*no nos sirven\*, prescindimos de ellos si fuera necesario; podríamos ignorarlos, perjudicarlos y hasta Eliminarlos.

Con las ansias del PODER y del TENER MÁS que los demás, pasamos a las TIRANÍAS (Reyes, Emperadores, Tiranos, Gobernantes Totalitarios, Caudillos, Conquistadores, etc.) que obligan a los demás a Cumplir muchas leyes, creadas por los que están Arriba, para que las obedezcan los Subalterno, Siervos, Esclavos, Empleados, etc. Sin embargo, los Gobernantes NO LAS CUMPLEN.

Por ejemplo: NO ROBAR, pero los Líderes quitan y saquean. NO FORNICAR, pero ellos tienen concubinas y amantes. NO MATAR, mas, ellos engañan y asesinan según sus conveniencias. PAGAR IMPUESTOS, pero ellos no lo hacen y hasta se benefician de los impuestos de los otros.

La Lucha por el Poder y el Tener ha llevado, no sólo a las Familias y Clanes, sino también a los Países y Continentes a: Sangrientas Guerras, matanzas, abusos, conquistas, atropellos, injusticias, explotación, degradación, humillaciones, etc.

De paso: a la contaminación del Planeta, a saturarnos de armas, al desempleo, la delincuencia, las muchas enfermedades que podrían evitarse (hipertensiones, infartos, SIDA, alergias, histerismos, neurotismo, locuras, etc.) y mil problemas más.

El egoísmo es el común denominador y las ansias de Poder y Tener, el patrón que se emplea para el actuar normal de las Personas; siempre compitiendo unas contra otras.

Los Valores Espirituales se olvidan. El Noble Ori-

gen Divino se ignora y todos padecemos víctimas de este sistema, creado por nosotros mismos y que nos tiene Entrampados, sin salida.

La Gente ha dejado de ser Persona Valiosa, para ser tratada como Cosa desechable y ser utilizada mientras sirva al egoísmo de los de arriba o poderosos.

Los Gobernantes y Líderes se envidian unos a otros y buscan apoyo en los sumisos. Quieren Poder, quieren acumular, gobernar sobre los demás, sin importarles el precio que los otros deben pagar para servirles y apoyarles.

¿Cómo se sentirá nuestro Amoroso CREADOR, al vernos llenos de egoísmo, envidias, peleas, maldades, desprecios, abusos y demás actitudes negativas y destructivas?

EL nos creó para que nos amásemos y fuésemos felices. ¡Cuánto sufrimientos ocasionamos por nuestra ceguera espiritual, torpeza, ignorancia y testarudez!

Yo creo que nos tiene plagados de Enviados Especiales para tratar de abrirnos los ojos del entendimiento y las puertas del Corazón. Y está esperando que pronto tomemos conciencia de nuestras conductas aberrantes, antes que terminemos Matándonos unos con otros.

Seguramente, con su infinita bondad, nos estará diciendo (desde hace mucho tiempo): ¡¡¡BASTA!!!... HIJITOS MÍOS.

Ya es hora que dejemos de hacernos daño y empecemos a comportarnos como HIJOS DIVINOS que somos. Es hora de AMARNOS UNOS A OTROS, como Jesús nos enseñó hace 2.000 años.

¿Te imaginas cómo sería este Planeta si todos nos amásemos unos a otros como DIOS desea? Sería como un Paraíso. No habría grandes problemas y los que existiesen serían solucionados, o amortiguados, rápidamente porque cada uno pondría amorosamente de su parte para darles solución. Cada uno nos Preocuparíamos de los demás y el GOZO sería el pan de cada día.

Pero, ¿Por qué no es así? ¿Qué sucede o influye

para que actuemos tan destructivamente unos contra otros?

Sencillamente: nuestro Egoísmo, nuestro afán de acaparar, de ser más que los demás, de competir, sobrepasar y de hacer muchos esfuerzos por ser lo más individualista posible. Todo esto es lo que vemos y se enseña de generación en generación.

Hace muchísimo tiempo que el Ser Humano se deshumanizó, se olvidó de su Origen Noble y Divino y se transformó en alguien más Parecido a una Bestia dentro de una peligrosa Jungla. Y que me perdonen los Animales, porque ellos actúan con más sensatez que muchos Humanos, ya que se guían por sabios instintos puestos por el Creador.

Ellos matan para comer, no por deporte y menos por el placer de matar. Es tan interesante verles cazar, que uno se admira cómo lo hacen rápido y certero, para que sus víctimas sufran lo menos posible. Siendo animales irracionales, son más compasivos que muchos Humanos... Curioso ¿Verdad?

No me imagino a un Perro, que acostumbra a enterrar huesos para comérselos después, husmeando donde otros canes hayan enterrado los suyos, con el fin de robárselos por las ansias de acaparar.

Ni me imagino a los insectos venenosos Picando sólo por el placer de ver sufrir. Ellos lo hacen Para atrapar su presa, o para defenderse de su depredador.

Si miramos a la ballena Asesina: resulta que no es asesina. Tal vez, alguna atacó a un Humano porque se sintió Amenazada, nada más. ¿Y los tiburones y cocodrilos? Ellos matan para comer, no por sadismo.

¿Y los terremotos, inundaciones, volcanes en erupción y todo tipo de catástrofes naturales? Ellos existen porque nuestro Planeta es Inestable a veces. Pero me atrevo a decir que nosotros, los Humanos, con tanta Tecnología y contaminación, por exceso de egoísmo Mundial, influimos en las Fuerzas Naturales por saturación de Negatividad, lo que acentúa sus acciones destructivas.

Piensa en las bombas atómicas, en el debilita-

miento de la capa de ozono, en los altos índices de contaminación, irradiaciones, ondas y energías sueltas, debe tener muy saturado este Planeta. Por otra parte: la tala de muchos bosques, exceso de matanzas y egoísmos. Todo redundará en más complicaciones y en excesiva negatividad, que pesa sobre la Tierra y más de alguna reacción provoca o complica. Todo por falta de Amor.

DIOS, como Padre Amoroso, nos ha regalado un Hogar maravilloso, con todo lo necesario para vivir tranquilos y felices; motivo suficiente para estar contentos y agradecidos de EL, de su Preocupación y cariño; lo que nos debiera llevar a cuidar mucho mejor este Gran Hogar.

Pero nosotros, en Pago, nos estamos Farreando nuestro Mundo; lo estamos destruyendo a más no poder, con un egoísmo tremendo, donde cada cual busca su propio beneficio personal, sin pensar en las consecuencias que esto acarrea a los demás y a la Raza Humana.

Y piensa: este Mundo gastado, saturado, contaminado, es lo que dejaremos de herencia a nuestros propios HIJOS y NIETOS. ¿Verdad?

¿Qué recibirán ellos?. De solo Imaginármelo llego a temblar: tanta masacre, destrucción y avaricia, transformará nuestro Hogar Terrestre en un gran \*Basural\*, lleno de miserias, violencia, donde sobrevivir será una odisea y una constante amenaza. ¿Eso queremos para nuestros HIJOS?

Sin embargo no tiene por qué ser así. Depende de nosotros. Una vez que tomemos conciencia de nuestras responsabilidades como Seres Humanos, tanto hacia los demás, como hacia nuestro Planeta y hacia DIOS, no nos quedará otro camino más que Amarnos, querernos, cuidarnos, ayudarnos, enseñarnos y ser felices todos.

Este trabajo, esta Misión, que ya está despertando en muchos, no es una tarea o responsabilidad de algunos solamente: ES PARA TODOS, nadie puede quedar fuera.

DIOS Ama a las Personas y a la Humanidad completa. Aunque nos Creó Imperfectos, nos Ama igualmente. EL desea que elijamos correctamente para el bien de todos.

¿De qué sirve que unos pocos amen a sus semejantes si la gran mayoría se odia, se destruye y posee malas tendencias? Es como luchar contra la corriente.

Por lo tanto, nuestra Misión, lo que nos recomienda nuestro Amoroso Creador, es: PRIMERO que comprendamos nuestro Noble Origen y actuemos como tales. Y SEGUNDO que enseñemos a los demás a hacer lo mismo.

Así, los que trabajamos por el Amor General y Universal iremos creciendo cada día más hasta llegar al Punto Crítico del que hablan los científicos hoy. Esto significa que, cuando el número de Personas Amorosas y Espirituales (a la manera de DIOS) llegue a una cantidad crecida; los demás, por inercia, se irán contagiando de esta actitud positiva, embebidos por ese gran Amor que somos capaces de entregar.

En la medida que tomemos consciencia de esta gran Misión, que es parte del Gran Plan Divino, iremos difundiendo, contagiando a los demás, hasta que el conjunto sea transformado en una Fuerza Indestructible en pro del Amor; y, como consecuencia, de felicidad que tanto anhelamos. Así el final feliz será más rápido de conseguir.

Una felicidad egoísta e individual no sirve para parar los males que nos aquejan como Humanidad. Debe ser una felicidad global común, para que sea definitiva y duradera.

Nuestros Planes deben ser enfocados para toda la Raza Humana, sin excepción. Debemos incluir, no solo a los amigos y parientes, a los conocidos y agradables; sino también a los malvados, criminales, asesinos, locos, enfermos, minusválidos, peligrosos, pobres, necesitados, indigentes, ricos, poderosos, sabios, ignorantes, etc.

Nadie debe quedar fuera. El PADRE, nos ama a todos y desea que seamos como una Gran familia amorosa, así como lo es EL.

¿De qué serviría que unos pocos fueran obedientes al Plan de DIOS si la mayoría sigue su camino de iniquidad y avaricia? Sería casi inútil.

No basta con Amar. Hay que difundir estas enseñanzas Divinas para que otros también aprendan a Amar y ellos se transformen igualmente en difusores de este gran secreto, ésta es la clave y el único camino.

En la medida que esto crezca, podemos visualizar un mundo mejor para nosotros y nuestros descendientes. Ese Mundo lleno de personas pacíficas que Prometió la Biblia. Un mundo mejor de lo que pudiéramos Imaginar. Todo depende de nosotros.

DIOS nos ha mostrado el camino hace miles de años y nosotros hemos escogido ser Sordos y Ciegos miles de años también.

Pero en esta época ha aumentado la necesidad de cambios Positivos porque hemos llegado a tocar fondo en nuestros problemas. Y DIOS amorosamente ha intensificado su deseo de abrirnos los ojos.

Te habrás dado cuenta cómo cada vez son más las Personas que hablan del amor, de la paz, de descontaminación, de ecología, de mejorar el Planeta, etc. ¿No te dice eso que DIOS los utiliza para difundir su Mensaje Universal y su Gran Plan? ¡Así es!

No olvides que no hay peor Sordo que el que no quiere oír, ni peor Ciego que el que no quiere ver. O como dijo el Señor JESÚS: Quien tenga oídos, que escuche.

No seas tú otro sordo o ciego espiritual. Abre tus sentidos y tu corazón a esa otra realidad, esa que ahogamos con nuestro egoísmo. Sé consiente de tu Noble Origen Divino y de tu Feliz Destino con DIOS.

Debes convertirte en una fuente que emana Amor y Paz y que contagie a otros para que también lleguen a serlo.

Acuérdate que mientras más Amor des, en vez de agotarte, aumentará tu capacidad de Amar. El Amor no se termina, como una batería; si no que es como un músculo, que mientras más se ejercita, más fuerte se hace. DIOS es Amor y EL es inagotable.

### --- LA TEMIDA MUERTE

Hay un tema que dejé aparte, por la gran trascendencia que tiene en todos nosotros los Humanos: la MUERTE.

¿Qué es en verdad lo que llamamos MUERTE? Para muchos es un Término, un Despedirse definitivamente, un Arrebatarse la Vida; incluso, cuando más queremos vivirla. ¿Es así? ¿Es un Fin? Más aún: ¿Es Injusto ese final?

En primer lugar, Tú, yo y todos somos conscientes de que queremos Vivir, que la vida promedio es corta para hacer y aprender todo lo que quisiéramos. En otras palabras: Anhelamos Seguir Viviendo.

Así, la Muerte es un Truncar la Vida. Pero, ¿Qué dice el Eterno DIOS, que nunca muere? Si EL desea que seamos Felices, ¿Por qué inventó la Muerte?

En segundo lugar: JESÚS, el Enviado Especial del PADRE, habló de Resurrección y de Vida Eterna. ¿Te dice algo eso?

En tercer lugar, los que han estado Muertos por poco tiempo y han vuelto a esta vida, nos hablan de un Túnel que lleva a una Gran Luz y donde se siente una Gran Paz, imposible de describir con palabras. Incluso, no han deseado volver acá, porque Allá estaban mucho Mejor.

Si DIOS ES ETERNO y nos Regaló un pedacito de EL a cada uno de nosotros para que nos acompañe por toda la Eternidad (mientras aprendemos en las distintas Etapas, hasta llenar a DIOS y ser felices), entonces significa que la MUERTE FÍSICA es sólo un Paso Necesario para que, a través de la Resurrección, lleguemos a la siguiente Vida, en nuestra magnífica Carrera hacia el Paraíso.

Si es un Paso y después hay Resurrección y Vida, entonces NO HAY QUE TEMERLE, ya que No es un Castigo, como muchos creen.

Piensa en JESÚS: EL no cometió ningún pecado, no merecía morir, nos trajo los mensajes de

Amor de su PADRE Bondadoso, Amaba a todos sin límite; pero lo Mataron, lo Asesinaron como al peor de los Criminales, con un Juicio Injusto y lleno de Calumnias.

¿Temió EL la muerte? ¡¡NO!! Al contrario, enseñó y enfatizó que EL era la Resurrección y la Vida y el Camino hacia DIOS. Y lo demostró Resucitando EL mismo. Así nos Enseñó el significado de la "Muerte: un PASO más adelante en el Aprendizaje Divino, una PUERTA a Otra Etapa.

El Maestro nos enseñó que debemos Confiar en DIOS al momento de morir carnalmente, estar seguros en que EL nos devolverá la Vida, en una siguiente etapa más avanzada. Que no podríamos acceder a ella con nuestro limitado cuerpo carnal actual.

El refrán: Todo tiene remedio, menos la Muerte: ES FALSO. Podemos asegurar que todo tiene remedio y que la Muerte es sólo un paso que nos llevará a otra vida mejor.

Si DIOS implantó las Ganas de Vivir en nuestros Corazones es por algo. EL sabe que nuestro Destino es VIDA ETERNA. Pero para pasar de un estado a otro más Espiritual, tenemos que Dejar este envase tan limitado, porque no nos servirá allá donde vamos.

EL nos dará otro cuerpo, más espiritual, para que pueda Sobrevivir libre y cómodamente en las otras etapas de aprendizaje que nos espera.

La demora en aprender y en seguir avanzando depende exclusivamente de nosotros mismos. Los que MÁS AMAN y se entregan por los demás, son los que más rápido avanzan.

Los que son MÁS EGOÍSTAS e individualistas, ellos mismos se atrasan. Cada uno es responsable de sí mismo y de sus progresos (o retraso).

Para Dios no existen Persona de Primera o de Segunda en su Reino Espiritual. Sólo existen Seres más avanzados y amorosos, o rezagados por ser más egoístas. Nosotros elegimos cómo queremos ser.

EL nos deja que ejerzamos nuestro Derecho de

Libre Albedrío. A nadie apura, pues sabe que al final TODOS LLEGAREMOS hasta El: unos antes que otros; pero finalmente alcanzaremos la Meta que DIOS mismo nos colocó.

Con todo lo que hemos tratado acá: ¿Qué lugar ocupa las Religiones en todo esto? ¿No son ellas las que nos acercan a DIOS y sus Doctrinas lo que nos guía hacia EL? ¿Son las Organizaciones Religiosas las encargados de enseñarnos lo que necesitamos saber del Creador, a través de sus Representantes en la Tierra?

¿O hay algo raro en todas ellas, que nos hace desconfiar? ¿Por qué existen tantas, tan variadas y se contradicen unas con otras? Cada una de ellas dice tener la Verdad, o Ser la única Verdadera, o Poseer la Inspiración o Aprobación Divina o Ser el Pueblo iluminado o Escogido ¿Se puede adorar a DIOS de la manera que cada uno cree conveniente y agradecerle igualmente?

¿Cómo puede ser eso? ¿El CREADOR INFINITO EN SABIDURÍA es un DIOS Confundido o Confundidor? ¿Hay unas formas Aprobadas por EL más que otras? ¿O da lo mismo, ya que todas las Religiones llegan a DIOS?

### **--- LAS RELIGIONES NOS CONFUNDEN**

¿Te has preguntado por qué existen tantas Organizaciones Religiosas y de tan Contradictorias Doctrinas? ¿Existe algún nexo que las una a todas, o cada cuál lleva su propio camino? ¿Se puede confiar en alguna de ellas, o mientras más buscamos: más nos Confundimos?

Los expertos en la materia no se ponen de acuerdo, ni llegan a ninguna conclusión clara. Mientras más se estudian, menos claridad, obtenemos. Todos creen tener la razón, la verdad, la iluminación, la aprobación o la simpatía de DIOS.

Incluso hay Religiones que se sienten únicas favorecidas y llegan a menospreciar a las otras. Más aún, hay varias que DESPRECIAN a las que no pertenecen a su grupo y hasta Profetizan DESTRUCCIÓN para las demás Instituciones. Y eso no es todo, porque hay algunas que se llegan

a Odiar entre SÍ y hasta se MATAN UNAS CON OTRAS en el Nombre de su respectivo DIOS.

De toda esta maraña de confusión y contradicciones, se puede deducir 2 conclusiones:  
PRIMERO: El, ser humano tiene un anhelo Infinito de conocer y acercarse a DIOS, aunque emplea infinidad de formas, doctrinas, estilos y manifestaciones.  
SEGUNDO: Es mejor pedir la opinión al propio DIOS cómo quiere EL que nos acerquemos a su Persona y Adoremos.

Revisando el desarrollo de las formas de adoración a través de la historia conocida podríamos clasificar en 3 grupos las Religiones:

-- A)- Las de la antigüedad que no conocían nada de DIOS, sino que temían las manifestaciones naturales: Sol, truenos, rayos, tempestades, etc. Se caracteriza por el miedo a lo desconocido y el terror a lo que ellos denominaban como Dioses. Querían aplacar sus iras y ganar sus favores. Hacían sacrificios con derramamiento de sangre, incluso humana y vivían en constante temor, miedo y hasta terror.

-- B)- Un segundo grupo, más avanzado que el anterior, están más organizados. Poseen Gigantes Templos, tienen una importante Clase Clerical que dirige a las muchedumbres de fieles. Sus ritos son más sofisticados, llenos de plegarias y largas oraciones y puede que hayan reemplazado los sacrificios con sangre por otros más simples o simbólicos (velas, flores, oraciones escritas, incienso, pequeños sacrificios personales, etc.).

-- C)- La tercera forma, más espiritual, corresponde a Personas que han conocido a DIOS como un PADRE. Lo Aman y Respetan con conocimientos, se dedican a servir a sus semejantes y constantemente busca al CREADOR en sus estudios personales, meditaciones, oraciones desde el corazón, etc.

Nuestro Amoroso PADRE CELESTIAL, nos Ama mucho como seres individuales y como Raza Humana. EL desea lo mejor para nosotros, espera que lleguemos a una Perfección Espiritual como personas y que podamos vivir Felices siempre Junto a EL.

La manera que EL desea que le Adoremos es en forma de búsqueda constante de su Persona, de su Sabiduría y de su Propósito. Podemos decir que la Adoración Verdadera es una Carrera Personal hacia DIOS, sin que tenga nada que ver las Religiones, las Doctrinas o disposiciones de ninguna Organización catalogada como Religiosa o Espiritual.

Si DIOS hubiese querido una Organización religiosa para su Propia Adoración la habría diseñado y nos lo habría dicho claramente cómo la deseaba. Incluso, el Señor JESÚS, la hubiese organizado personalmente como modelo, para que no haya errores o tergiversaciones.

Revisando los Evangelios, a parte de algunos textos sueltos que algo dice sobre Pedro (sobre esa roca edificará una Iglesia y que apacentara a sus ovejas), no existe registro directo que nos indique una Iglesia con claras especificaciones.

Podríamos decir que el Señor JESÚS nos enseñó a un DIOS como un PADRE Amoroso y que desea que todos nos Amemos; es decir: nos trajo un mensaje doble: TODOS SOMOS HIJOS DE DIOS y, por tanto, todos somos HERMANOS, que debemos Amarnos, Cuidarnos, Respetarnos y Ayudarnos.

Todo el resto de la organización religiosa del Cristianismo primitivo es Invención del fervor de PEDRO, que fue secundado por algunos Apóstoles y Perfeccionado por PABLO, abogado Judío. Así, en vez de difundir que DIOS ES NUESTRO PADRE, pregonaron (como tapabocas a los Líderes religiosos Judíos que mataron al Maestro) que DIOS ES PADRE DE JESÚS y que SE SENTÓ A LA DIESTRA DEL PADRE HASTA EL DÍA QUE NOS VENGA A JUZGAR.

En vez de dar el mensaje que dejó CRISTO, se pusieron a publicar las bondades y milagros de EL. Copiaron muchas cosas, costumbres y tradiciones de la religión Judía (que tanto criticó JESÚS). Así se entiende por qué existe Jerarquía Eclesiástica, Sacerdotes, Obispos (Ancianos), Diáconos, etc., en vez de sólo HERMANOS y por qué tantos rituales, requisitos, condiciones para ingresar y pertenecer a ellas.

De esta primera rama del Cristianismo Primitivo fueron saliendo otras y otras, hasta que se transformó en un ramaje difícil de conciliar, porque cada una de ellas es una copia modificada de su antecesora, donde primaba la opinión humana sobre la interpretación y cada uno creía (y aún cree) tener la razón.

Si preguntásemos al mismo DIOS qué opina EL de las religiones, te aseguro que le veríamos sonreír con tristeza al vernos tan Ingenuos, ignorantes y creativamente errados en los verdaderos Principios Celestiales.

EL nos Ama a todos, no importa cuál sea la religión, pero desea que aprendamos a buscarlo a EL como una Carrera Personal, una búsqueda incesante de ese PADRE Celestial, a través de Estudios Personales, conversaciones con otros, evaluación, meditación y oración. El que busca encuentra, dijo JESÚS.

Entonces ¿Por qué existen tantas religiones? La respuesta es bien simple: POR INVENCIÓN HUMANA. Los que se consideran Entendidos, los Líderes, se creen con los conocimientos suficientes para enseñar sobre ese DIOS y se sienten con derecho a guiar a los demás que no sabrían cómo hacerlo.

Lo curioso es que a ellos les encanta estar en puestos encumbrados, que se les respete, se les obedezca y se les Rinda Honores por lo que hacen; ya que se autoproclaman: Representantes de DIOS, intérpretes de EL, mensajeros Divinos, intermediarios de su deidad, etc., etc., etc.

Con esa mentalidad, los líderes religioso han creado sus Propios Dioses, o han inventado la Imagen de DIOS a su gusto, haciendo que los otros (que no saben tanto como ellos) obedezcan sus enseñanzas e interpretaciones.

De todo esto, lo que sí es correcto, es que ellos desean mantenerse en esos puestos por los Honores y Regalías que obtienen, inventan cada vez más leyes y reglamentos para mantener sumisos a los demás y para que permanezca unido su grupo religioso hasta con amenazas de Castigos Divinos (Infierno, expulsiones, pérdida de privilegios, vergüenza pública, hasta castigos físicos, etc.).

Los Feligreses o seguidores, se sienten con la

obligación de seguirles para no perder el favor divino, creyendo que es necesario que continúen sus líderes. Así es la cadena sin fin, hasta que llega alguien que no está de acuerdo en uno o más detalles y forma su propio grupo con las enseñanzas que él cree correctas, arrastrando un grupo de simpatizantes o seguidores. Y la cadena continúa.

En el fondo buscan destacarse por sobre los demás: los débiles y pecadores que creen necesitar la guía e intercesión de ellos para ser perdonados y aceptados por DIOS.

Así, los líderes consiguen puestos destacados en la sociedad donde trabajan, títulos importantes, consideraciones especiales, regalías y primicias porque se les considera seres especiales (y ellos son los más interesados en difundirlo).

Se les invita a todas las ceremonias públicas y hasta son influyentes en la parte civil; ya que son los únicos capaces de interpretar los misterios de DIOS. Aunque tu bien sabes que DIOS NO TIENE MISTERIOS.

Construyen grandes templos, se llenan de ceremonias y rezos, olvidando que NOSOTROS SOMOS TEMPLO DE DIOS.

Los místicos y religiosos han corrompido a la Humanidad más que la prostitución o la guerra, porque actúan sin que nadie les castigue. A la guerra y a la prostitución se le ataca abiertamente, se le condena y se le evita. En cambio, a los líderes religiosos se les alienta, se les favorece y se les rinde honores por lo que hacen. No existen leyes o reglamentos que los limiten o juzguen.

El mejor consejo, a los ojos de DIOS nuestro PADRE Amoroso, es NO INVOLUCRARSE CON RELIGIONES y seguir los Dictámenes del corazón, allí donde se aloja la CHISPA DIVINA; pedir en oración que EL nos ilumine para acercarnos al PADRE y Amar mucho a nuestros semejantes, ayudarles, apoyarles, servirles y difundir su gran Plan Divino.

DIOS nos Ama a todos, incluyendo a los que tienen religiones humana. Pero desea que abramos los ojos espirituales, busquemos al PADRE en el servicio a nuestros semejantes y aprendamos

de ellos.

Tú, si lo deseas, puedes participar de alguna actividad aislada de alguna religión, por respeto a los que sí creen en ella, pero no te involucres más allá, para que no caigas en la trampa de sus ritos o doctrinas, que no son más que interpretaciones humanas a los temas Divinos.

Otro tanto sucede con los que se autodenominan Místicos, Esotéricos, Guías Espirituales, Mensajeros del Más Allá, Mentalistas, Profetas, Enviados Especiales, Representantes, Iluminadores, etc. Su deseo es de prominencia y títulos honoríficos, más que guiar y Amar a sus semejantes.

Amparados en esos títulos y con un áurea de misterio, se les ve consiguiendo adeptos a sus doctrinas, simpatizantes a sus enseñanzas y hasta cometiendo faltas graves en contra de otros, más incautos o ingenuos. ¡Qué terrible! ¿No?

Es bueno que estés alerta y consciente de ti mismo, escuches la Voz del CREADOR que te habla desde Tu Propio Corazón y que, otras veces, utiliza a otras Personas para Guiarte, responder tus preguntas, aclarar tus dudas, o esclarecer tus ideas. Si abres tus oídos espirituales, estarás sintonizado con la Voz Divina, aprenderás mucho, madurarás como persona y crecerás espiritualmente. Pruébalo y verás que es así.

Nunca olvides que JESÚS, siendo el hombre más Espiritual que haya existido en la historia, ERA LAICO. Predicó un MENSAJE y Nunca Fundó Ninguna Iglesia: porque para llegar a DIOS el PADRE DIVINO, no se necesita de religión establecida o edificio determinado.

Por otro lado, tampoco olvides que el CREADOR no es DIOS de un Grupo, de una Raza, Nación o tendencia. EL ES DIOS DE TODOS LOS UNIVERSOS y Criaturas que EL mismo Creó. Por eso, nadie debe considerarlo como suyo propio o exclusivo; y menos negárselo para otros.

-----

## ----- SEGUNDA PARTE - SECRETOS que ACLARAN

---

### --- ALGUNOS EJEMPLO DECREENCIAS ERRADAS

Los Profetas de la antigüedad, que recibían Revelaciones Divinas o Mensajes Celestiales, entendían las cosas desde su punto de vista y así las registraron. Por lo tanto, no es de extrañar que su lenguaje e interpretación los hayan basado en su experiencia personal y visión de la vida.

Tampoco debemos olvidar que, a través de tantas y tantas copias y traducciones se pueden haber cometido ciertas anomalías (agregar, quitar, cambiar, acomodar, tergiversar, etc.)

Pongamos un ejemplo: Tu sabes que DIOS ES TODO AMOR; pero ¿Por qué en la BIBLIA aparece tantas veces la expresión LA IRA DE JEHOVÁ (YAHVÉ. YAHWÉ o YHVH)

Si DIOS ES TODO BONDAD y COMPENSIÓN, ¿por qué DESTRUYÓ a una generación completa con un Diluvio y a Sodoma con Fuego, sin discriminar ni a bebés, ancianos, animales, cosas materiales, etc? Cualquiera pensaría que EL se olvidó de Ser Amoroso y se Transformó en JUSTICIERO y VEN-GADOR.

Pero, ¿SERÍAN LAS COSAS ASÍ?... Preguntémosle directamente a JESÚS, SU ENVIADO ESPECIAL. EL nos enseñó que el Amoroso PADRE Celestial Hace salir el Sol sobre Buenos y Malos (ambas calificaciones puesta por los Humanos, no por DIOS). Y hace Llover sobre Justos e Injustos (también ambas desde nuestro HUMANO punto de vista).

Entonces, ¿Cuál es la Verdad? ¿Tenían razón los Profetas antiguos o JESÚS? ¿El PADRE castigó así de terrible a los antiguos, o sólo es la interpretación que en aquella remota época dieron a lo sucedido?

No olvides que DIOS, en su Infinita Sabiduría, sabe corregir los Errores de sus Criaturas con sistemas más eficaces que Quitar la Vida o hacer sufrir. EL puede llegar al Corazón de las personas

y puede transformarlas desde ahí.

Tanto el Diluvio, como la destrucción con fuego y azufre de Sodoma fueron Fenómenos Físicos o climáticos No Causados por DIOS directamente; porque no sólo Destruyeron a los MALOS, sino también a los bebés, ancianos, enfermos, tierra, sembrados, casas, animales y todo enderredor, sin distinción, ni selección de ningún tipo.

Los antiguos calificaron aquello como Castigo de DIOS, similar a lo que sucede hoy en día, que cuando se manifiesta alguna Desgracia colectiva o general, muchos piensan que es un Castigo de DIOS.

Pero el PADRE DIVINO no emplea esos métodos parecidos a bárbaros. EL, en su infinita Bondad y Sabiduría, utiliza Otros Métodos mejores para enseñar a sus Criaturas erradas a corregir sus caminos.

Es cierto que en algunos casos Aparecieron ENVIADOS Especiales que Avisaron la Destrucción (a Noé y a Lot, por ejemplo), también es cierto que el Fenómeno NO PODÍA SER CONTROLADO. ¿Se puede deducir que el DIOS Creador de todos los Universos No tendría el PODER para Controlar la situación, o para Detenerla? ¿O era Tan Malo que disfrutaba ASESINANDO Criaturas, como un Ser Vengador o Sádico).

Si EL nos Creó Tal como somos: ¿Castigaría a esos Seres por las Imperfecciones al actuar? Creo que ni siquiera un Rey Humano Malvado sería tan incongruente con sus propios principios.

Pero, pongámonos en el caso que DIOS sí decidiera Quitar la Vida de Humanos Malvados. EL, con su Infinito Poder, no tendría inconveniente en Castigar a los culpables y dejar todo lo demás intacto (personas inocentes, terrenos, casas, bebés, etc.).

Como ejemplo se me viene a la mente el caso registrado en la Biblia:

2º Libro de Reyes, Capítulo 19, Versículo 35.

Explica: El Ángel de Jehová (no el PADRE CELESTIAL) quitó la vida a 185.000 guerreros Asirios en una sola noche; sin que nadie más saliera afectado, ni siquiera las carpas de campaña. Incluso el

Rey Asirio quedó vivo para testimonio del suceso, el mismo que antes había desafiado al Pueblo de Israel y ofendido a su DIOS JEHOVÁ.

Esto me hace pensar que para la época del Diluvio, de Sodoma o de otras podría haber procedido de manera similar: Matando a los Malos y dejando ilesos a los demás.

Considerar a DIOS como un Severo Justiciero es compararlo como a un Humano, es degradarlo y hasta OFENDERLO; porque la Cólera es indigna de un Ser Humano, mucho menos CUALIDAD DE DIOS.

Si EL PADRE CELESTIAL Castigara y Destruyera a los que proceden mal, tal como dan a entender las Escrituras Hebreas (llamadas ANTIGUO TESTAMENTO), al primero que hubiese destruido, inmediatamente después de su traición, habría sido a LUZBEL (Lucifer) y a sus seguidores; porque siendo Perfectos, sin debilidades ni imperfecciones, se Rebelaron Contra su Soberanía.

Pero esos Seres siguen con vida, en una condición más degradada, para un Juicio Divino (que en nada se parece a los que hacemos los Humanos) y que resultará en MAYOR GLORIA DE DIOS, en vez de que EL se gane el Título de EJECUTOR.

Los que anuncian EL DÍA DE LA IRA DE DIOS Contradicen los Principios y Esencia del AMOR del PADRE DIVINO, porque DIOS NUNCA SIENTE IRA; y mucho menos Destruirá a Toda la Humanidad, SU OBRA. EL PADRE CREADOR DE VIDA no es ningún ASESINO, y menos, un GENOCIDA.

Otra de las creencias muy difundidas es respecto al Valor que se le atribuye a la Muerte del SEÑOR JESÚS. Desde hace 2.000 años el Apóstol PEDRO, y después PABLO, dieron a entender: Todos estamos en Pecado, desde Adán y por eso era necesario que JESÚS Muriese por nosotros, para Lavar nuestros Pecados y conseguir el Favor de DIOS.

Ya te expliqué que JESÚS Murió para enseñarnos que la Muerte es un Paso y que después viene la RESURRECCIÓN a Otras Vidas superiores en Espiritualidad.

DIOS nunca consideró al Ser Humano como Caído

a sus ojos. Nos Creó y Amó siempre. Tampoco se le pasó por su mente que su Amado Hijo JESÚS Muriera para Aplacar su Enojo contra la Raza Humana. ¿Cómo va a ser lógico que el PADRE DIVIDO necesite de la Muerte de su HIJO Amado JESÚS para que se le Calme la Rabia contenida contra los Humanos Imperfectos, cuando EL mismo nos Creó y nos AMA ASÍ?

Y si Adán y Eva Pecaron: sería Injusto que DIOS Castigara a toda su descendencia por la culpa de ellos (Cada Uno es Responsable de sus Propios Actos). En vez de Nosotros Ser Responsables del proceder de ellos, SOMOS SUS VÍCTIMAS y mal resultaría que el PADRE AMOROSO tomara ODIO a la Humanidad.

Esa idea de Sacrificio es copia del esquema Judío, que tanto Criticó JESÚS. EL cambió todo ese Deramamiento de Sangre de los animales que sacrificaban, por algo tan sencillo y simbólico, como es el Pan y el Vino; en recuerdo de su Vida como Humano y de su Muerte como ejemplo de Confianza en DIOS.

¿Y qué me dices de la Creencia en un Salvador Personal? ¿Habías escuchado algo más EGOÍSTA? DIOS nos Ama a Todos, sin excepción, y desea que TODOS NOS AMEMOS. ¿Por qué ser Egoístas y Pensar sólo en nosotros mismos?

Y ni que decir del famoso INFIERNO DE FUEGO, como Castigo Eterno.

¿No es un invento Morboso y Sádico de mentes distorsionadas, que sólo buscan Amenazar a los demás para evitar que se descarríen de las Normas impuestas por ellos mismos, en el Nombre de DIOS?

Si tú fueras DIOS: ¿Castigarías con una Eternidad de Tortura a los que se Portan Mal durante un pequeño puñado de años? Observa a los que más se empeñan en difundir aquello del Infierno: son los que desean Gobernar, someter y Controlar a los demás, mediante el miedo y la amenaza; así ellos perpetuarse en sus Puestos de Líderes Religiosos, únicos intercesores ante DIOS y con la fórmula para liberar del Infierno a sus Obedientes seguidores, o SENTENCIARLOS AL CASTIGO ETERNO SI NO SE SOMETEN.

Muchas Personas les Creen porque ven en este Mundo cómo la Justicia Humana trata de Castigar físicamente (Cárceles, flagelación, Multas, Hoguera, Condenación a Muerte, etc.) y piensan que la Justicia de DIOS es parecida.

¡Qué mal hemos Catalogado a nuestro AMOROSO CREADOR! Le hemos puesto características humanas degradantes a quién es Todo BONDAD, PERFECCIÓN y AMOR.

Esto también nos lleva a comprender por qué las Religiones y los Religiosos han Practicado y Difundido Doctrinas Atroces, Castigos Bestiales y Guerras Espantosas; todo en el Nombre de DIOS (o de los Dioses). Total el DIOS que ellos crearon se comportaría igual.

Grande Crímenes y Guerras han sido catalogadas de Santas, creyendo que DIOS las Apoyaba y Bendecía. Nada más errado, el PADRE CELESTIAL Nunca habría Consentido ese tipo de Conductas.

Para EL, No Somos Hijos de Satanás, sino HIJOS DE DIOS. Cuando actuamos mal NO ES por Influencia Demoníaca, sino porque Estamos Ciegos; y la Humanidad No Es Mala, sino IGNORANTE, respecto a los principios Divinos Amorosos que debiéramos emplear en nuestras Vidas y en relación con los Demás.

DIOS nos Ama y desea que Despertemos de Nuestras Torpezas, que nos Comportemos al Nivel que nos Corresponde: el DIVINO; tanto en nuestro Proceder Personal, como Familiar, Social y Humano.

Otro dato curioso: En el Siglo IV existían más de 70 EVANGELIOS CIRCULANDO. En el Concilio de NICEA, año 325 aproximadamente, los Padres de la Iglesia Cristiana de esa época DECIDIERON que sólo debía quedar 4 (porque creían que eran 4 los elementos = Aire, Agua, Tierra y Fuego. ¿ ? ).

Y Ellos catalogaron de Canónicos (Inspirados por DIOS) esos 4 que eligieron y de Apócrifos a los demás (no Inspirados, aunque relatan temas similares). Cabe preguntar: ¿Qué criterio emplearon para ello? ¿Se pudieron haber EQUIVOCADO en más de alguna elección?

No olvides que la Máxima Autoridad que presidió a esos Obispo Cristianos fue, nada menos, que el Emperador Romano Constantino, que No Era Bautizado. (Sólo lo hizo instantes antes de morir) y que lo único que deseaba era aumentar su prestigio como Gobernante, haciéndose el apoyador de los Cristianos de su reinado (y que tampoco les exigían mucho para serlo, con tal de Aumentar su número. Ingresaban con muchas creencias paganas).

Y como si todo eso fuera poco: Los Evangelios que escogieron fueron escritos posterior a los 40 años después de la Muerte y Resurrección del SEÑOR JESÚS (y el de Juan: hasta 70 años después). Pregúntate: ¿Cuántas cosas omitieron, se les olvidó, o acomodaron (apoyando a la Nueva Iglesia), para provecho de ellos?

### **--- CUALIDADES DEL VERDADERO HIJO DE DIOS.**

El Verdadero ADORADOR DE DIOS es un Aventurero Personal que lo busca incesantemente. Primero Dentro de Sí, en su Corazón y en su Espíritu; también en Otros, tratando de encontrar y ver las cosas Buenas y positivas que todos tenemos, Sirviendo al Prójimo, ayudándolos a que ellos también Busquen a DIOS.

Su Conducta está Marcada por el Amor, la Honradez, el Servicio a sus Semejantes, en Dar el Ejemplo a Otros, esforzándose en Proceder Correctamente en Todo lo que pueda, Amando la Naturaleza, Cuidando el Planeta, Meditando, Orando, Buscando siempre lo Espiritual. El es un Ejemplo para su Familia, sus Vecinos y la Comunidad. Irradia Felicidad y Palabras Bondadosas donde va.

No se deja Entrampar por Instituciones Religiosas que esclavizan, ni pierde el tiempo en Organizaciones Humanas que no Aprueben o Promuevan el AMOR. Está siempre dispuesto a Ser Útil a los demás y a Enseñar Verdades Divinas, sin Mitos, ni Ritos, Ceremonias, ni Rezos memorizados.

Nunca pretenderá Ser Líder de otros, ni granjearse Títulos, Honores ficticios, favores comprometidos

o Enalzamiento Vanidosos. Nunca se le ve Despreciando a los demás, ni Aprovechándose de nadie. No le interesa ni el orgullo, ni la soberbia, venganza, ni defectos negativos.

Su Espíritu se siente LIBRE, sus Tratos con otros Refleja su Dignidad de HIJO de DIOS y su Conducta Diaria es un Modelo de Honorabilidad, Lenguaje Respetuoso y Tolerancia hacia los defectos de los demás.

Es Sensible ante la Belleza de la Naturaleza, Altruista y Misericordioso frente al Sufrimiento Ajeno. Así es como Refleja las Cualidades Divinas, ya que es consciente de que Es la Imagen y Semejanza de DIOS y reconoce que su Prójimo TAMBIÉN.

Sabe que su Carrera hacia el PADRE CELESTIAL, hacia el Paraíso, a pesar de ser Larga, es Interesante e Infinita, a través de las diferentes Etapas de Aprendizaje (Moradas o Niveles).

No Teme a la Muerte, porque sabe que es una Provisión Celestial para que pueda Dejar este Cuerpo Material y, mediante la Resurrección, Recibir otro más Espiritual que está apto para residir en los siguientes Estados donde le tocará Habitar, Camino a la Perfección como Persona.

En este Camino NO ESTÁ SÓLO, porque está consciente de que DIOS Vive Dentro de Él y se Comporta con toda la Santidad posible, propia de quien se sabe que ES TEMPLO DE DIOS.

Es Inocente como Paloma, Cauteloso como Serpiente, Valiente como León, Prudente, Amable, Leal y Honesto. Sabe cuándo Hablar y cuándo Callar. Tiene una Gran Estima de su Propia Persona, mantiene mucho Respeto por Sí mismo y por los Demás.

No Ofende ni descalifica a sus Semejantes que Cometan Errores; porque comprende que muchos son Ciegos Espirituales o Ignoran sobre estas Verdades.

No se Achica Ante un Poderoso, ni se Hinchá Frente a un Humilde; ya que reconoce que TODOS SOMOS IGUALES ante DIOS. Sabe que la Casualidad y lo Imprevisto le pueden suceder a cualquiera, incluso a él mismo. Pero ante los Problemas

Siente que se puede Apoyar en DIOS ETERNO PADRE.

Reconoce que cualquier Sufrimiento o Desgracia es Permitida por el CREADOR y trata de encontrar la ENSEÑANZA de ello. (No hay mal que por bien no venga, dice el Refrán). Sabe que, aunque se Sienta Sólo, NUNCA ESTARÁ SÓLO; ya que el PADRE Está Siempre Presente en cada uno de nosotros, Apoyándonos, Guiándonos, deseándonos lo mejor; sólo es cuestión de Saber Escucharlo.

Constantemente se le ve Sonreír porque Sabe Disfrutar Sanamente de la Vida que DIOS nos da. Comprende a sus Semejantes, aún a los Porfiados o Difíciles y Sabe Perdonar Con Generosidad, porque Reconoce que Todos Somos Hijos del mismo DIOS, que Somos Hermanos y que, por eso, merecemos Respeto y Amor.

Es tan Especial y Optimista que parece que se Enferma Menos que los demás. Así es la Vida, la Conducta, los Pensamientos y los Sentimientos de un **\*\*VERDADERO HIJO DE DIOS\*\***; ese que pertenece al Tercer Grupo de Adoradores (Explicado en el capítulo sobre los 3 tipos de Religiones, párrafos atrás).

El Verdadero Adorador tiene Confianza de que el PADRE CELESTIAL lo Bendice constantemente y eso se refleja en Todos sus Actos, Irradiando Amor y Felicidad a su Prójimo. Se Gana el Respeto y la Admiración de los que le Conocen, siendo un Puntal para los demás en los Momentos Trágicos y un Amigo Leal siempre. Permanentemente se puede contar con él porque es Confiable.

Da gusto tener un Amigo Así, un Padre, una Madre, un Hermano o Hermana, un Pariente, un Hijo o Hija, un Compañero (a) de Trabajo o Estudio con estas características. ¿Te gustaría SER ASÍ? ¡¡Todo Depende de Ti!!

## **EPILOGO**

Ahora podemos repasar las preguntas que aparecen en la INTRODUCCIÓN de este Libro y saber sus Verdaderas Respuestas, sin necesidad de culpar injustamente a DIOS por los Sufrimientos;

fruto de nuestra propia responsabilidad, causado por los egoísmos y avaricias individuales de todos los Seres Humanos.

¿Usa DIOS su Poder para Mejorarnos? ¡Sí!, aunque no a la manera humana. EL nos manda mensaje con Enviados Especiales (Espirituales y Físicos) para enriarnos, sin pasar a llevar nuestra Libertad Personal al actuar y pensar. De nosotros depende Hacer caso o no.

Nuestras angustias, desesperanzas, injusticias, abusos, violencias, matanzas, guerras, escasez, atropellos, etc. son originadas por el Ser Humano, no por DIOS; ya que EL detesta todo lo malo, pero respeta nuestras decisiones.

EL PADRE nos otorga las herramientas y los conocimientos para que podamos superar todos los males y llegemos a vivir en Armoniosa Paz y Felicidad. EL pone todo de su parte para que así sea. ¿Qué estamos haciendo nosotros al respecto?

Las Catástrofes Naturales, aunque no se pueden suprimir, sí podemos ayudarnos todos a sobreponernos; Incluso a prepararnos para evadirlas (no vivir en lugares de riesgo, etc.).

Y en la medida que más Personas apliquen el Amarse, habrá más Energía Positiva en la Tierra y disminuirían en parte, al menos, esos desastres naturales que se escapan a nuestro control.

Respecto a la contaminación y daño al Planeta, es única y exclusivamente responsabilidad de nosotros y en nuestras manos está la solución de evitarla, superarla y mejorar este Gran Hogar.

La Vida pasa a tener un nuevo significado para nosotros con un maravilloso Propósito de Eternidad y Felicidad. La Muerte ya no es una sombra terrible, sino una necesidad para seguir avanzando hacia DIOS a través de las Sigüientes Etapas de Aprendizaje que nos espera.

Las Religiones No nos Guían hacia el CREADOR; sino que, utilizando temas Espirituales, nos enseñan lo que los Líderes Religiosos creen que debemos aprender, porque ellos se autodenominan: Representantes o iluminados de DIOS.

Los Guías Espirituales o Místicos hacen otro tanto. Pero, al igual que los Religiosos, en el fondo ellos buscan Perpetuarse en sus puestos, quieren ser admirados, respetados y venerados como Personas más Espirituales que los demás.

La Confusión en las religiones y grupos esotéricos y las contradicciones entre sus doctrinas, confirman que son de origen Humanas, no Divinas. Aunque el PADRE Amoroso nos ama a todos, incluyéndolos a ellos, la forma en que EL espera que le Adoremos, es mediante LA BÚSQUEDA PERSONAL DE DIOS, una fascinante Carrera Ascensorial hacia la Perfección y la Felicidad.

Nunca olvidemos NUESTRA MISIÓN: Amarnos, como DIOS quieren que lo hagamos: con entrega, servicio y dedicación. No nos olvidemos de ENSEÑAR A OTROS A APRENDER A AMAR, para que ellos también propaguen estas enseñanzas Celestiales.

Y cuando veamos a alguien sufriendo, abrámosle los más tiernos Sentimientos de Compasión y tendámosle la mano de acuerdo a nuestras posibilidades. Demostremos que somos Hijos del Ser más Amoroso del Universo, nuestro PADRE y DIOS CREADOR, Poniendo el Amor en Acción.

Y cuando los que Sufrimos Somos Nosotros, ya sabes que Debemos CONFIAR CIEGAMENTE en ese DIOS que está lleno de Misericordia y Bondad. EL nos Sustentará Siempre y nunca nos Defraudará.

Si queremos Cumplir con la Voluntad de DIOS, tenemos que AMARNOS TODOS; así Transformaremos esta Tierra en un Lugar más Digno para Vivir, más Placentero y Productivo.

De nosotros Depende Convertir en Hogar Mundial este Planeta, que será la Herencia que Recibirán Nuestros Hijos, Nietos y Descendientes.

La Clave está en SUPERAR NUESTROS EGOÍSMOS, Competencias Individualistas, Avaricias, Afán de Acaparar y Tendencia Incontrolada hacia el Materialismo y Consumismo.

SOMOS HIJOS AMADOS DEL CREADOR, Comportémosnos con la Dignidad que nos corresponde, con Respeto y Sabiduría. Así seremos más Felices.

---

## Inscríbete ahora en nuestros cursos gratis

[Entrenamiento mental](#)  
[Pasos fáciles y efectivos para eliminar la timidez y la fobia social](#)  
[Cómo entrar al silencio y salir reconstruidas](#)  
[Cómo Superar la Torpeza y evitar errores a repetición](#)  
[La Ley de la Atracción](#)  
[Cómo lograr tus Objetivos](#)  
[Curso de Desarrollo del Talento](#)  
[Curso de autoayuda](#)  
[Basta de miedo a volar!](#)  
[Dejar de ser víctima](#)  
[Crea Abundancia en Tu Vida](#)  
[Ayuda a tus hijos a aprender](#)  
[Curso de Lectura del rostro y gestual](#)  
[Taller de Risoterapia](#)  
[Desarrollo de la Inteligencia](#)  
[Ecología Global](#)  
[Los sueños: Cómo realizar nuestros sueños](#)  
[Pasos para conseguir y conservar la pareja perfecta](#)  
[Curso Psicología transpersonal](#)  
[Curso de para Dejar de fumar](#)  
[Curso de Visualización Creativa](#)  
[Curso de Expresión de emociones](#)  
[¡Cambie su actitud!: Curso de expresión corporal y eutonía](#)  
[Curso de Superación Personal](#)

Ahora que has leído este Libro, quisiera hacerte una Recomendación para que saques mayor Provecho de él. Me imagino que has comprendido bastantes temas de los aquí tratado; pero si lo lees "de nuevo", no sólo te servirá para que asimiles mejor el material, sino que irás comprendiendo mejor ciertos puntos que se te pudieron escapar en la anterior lectura.

Más aún, si es posible, marca o destaca las frases o ideas que más te agradan, así estarán más a la mano cuando las quieras repasar. Incluso puedes tomar apuntes de lo que te pueda convenir.

Y si estimas conveniente que este material le va a ser muy útil a alguien que tu conozcas, te invito a compartirlo con esa persona, o a recomendárselo, para que lo consiga y se beneficie también de él.

Con todo el Amor que puedo dar: Deseo que DIOS TE BENDIGA SIEMPRE y te ILUMINE por el sendero de la VERDAD.